

Lettre écrite à M^r le Marquis de Vaudreuil par
le S^r Aubry Jésuite missionnaire.

À S^r FRANÇOIS le 3 octobre 1723.

MONSIEUR,
Le chef de notre mission Nanoudohout vous a Sans doute expliqué Ces jours passés la parole qui Neskambeoui a apportée de la part des Renards & comment tous les Sauvages & mêmes les jeunes gens de ma mission ont eu horreur de ce que les Renards par là les invitaient à de déclarer pour eux contre les nations d'en haut parceque ce serait, disent ils, se déclarer Contre vos enfants & leurs frères, je ne laisse pas cependant de me donner l'honneur de vous en écrire quelque chose, nous avons disent ils une autre guerre juste & nécessaire à Soutenir contre l'anglois sans Nous vouloir mettre dans une autre & injuste & pernicieuse, Nous avons très bien fait d'obéir à M^r de Vaudreuil notre père, il y a 4^eans, lorsque Nenangounikou vint nous invite[r] de la part du dits Renards à aller en grand nombre dans leur pays, pour y manger une queue de castor c'est á dire pour y faire notre Chasse & notre demeure, Voila justement à quoi devoit aboutir Cette belle parole, nous y serions engagés dans leur guerre contre toutes les Nations.

Voila, Monsieur, Ce qu'ont reconnu nos jeunes gens & nos anciens & moi. Je ne puis que vous témoigner de nouveau ma reconnaissance de Ce